

Raúl Castro reçoit le vice-président élu de l'Uruguay



CUBA

URUGUAY



La Havane, 23 janvier (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro a reçu le vice-président élu de l'Uruguay, Fernando Sendic qui a effectué une visite dans notre pays.

Au cours de la rencontre, ils ont constaté l'état excellent des relations d'amitié et de collaboration entre nos deux peuples et gouvernements. Ils ont abordé divers thèmes de la situation internationale.

Auparavant, Fernando Sendic s'était entretenu avec le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo et avec le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez.

Il s'est aussi réuni avec le ministre par intérim du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Antonio Carricarte et avec le Chef du Département des Relations Internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Balaguer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44486-raul-castro-recoit-le-vice-president-elu-de-luruguay>



Radio Habana Cuba